
-ACTA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO PEDAGÓGICO 

-----------DA ESCOLA SUPERIOR AGRÁRIA DE SANTARÉM, ------------
----------------------DE 13 DE DEZEMBRO DE 2010-----------------------

ACTA Nº 6/2010 
 

Ao dia treze de Dezembro do ano dois mil e dez pelas catorze horas e 
quinze minutos, reuniu o Conselho Pedagógico (CP) da Escola Superior 

Agrária de Santarém (ESAS), na sala do referido órgão, com o ponto único 
da ordem de trabalhos:----------------------------------------------------------- 

“Novas ofertas formativas: apreciação de propostas” ------------------------- 

A reunião foi presidida pela Presidente do CP, Prof. Adjunta Maria Antonieta 
Borges Soares e Simas Santana.------------------------------------------------ 

Estiveram presentes todos os membros do CP que assinaram a folha de 
presenças anexa ao presente documento.-------------------------------------- 

A Presidente iniciou a reunião solicitando ao Professor Adjunto Nuno Barba 
que resumisse a proposta de criação de um mestrado em Culturas Horto-
Industriais, em parceria com a Universidade de Évora. Após esta 

apresentação o Conselho Pedagógico (CP) da Escola Superior Agrária de 
Santarém (ESAS), deu parecer favorável à criação deste curso, com uma 

abstenção (18 votantes).--------------------------------------------------------- 
No final da reunião, o Professor Adjunto Luís Filipe Ferreira apresentou uma 

declaração de voto, anexa a esta acta, onde indica que está a favor da 
aprovação do curso de Mestrado em causa mas expressa o seu desagrado 
pela proposta de curso de Mestrado em Engenharia do Ambiente, aprovada 

por este conselho e pelos demais órgãos do IPS, não ter sido submetida 
pela direcção da ESAS à Agência de Avaliação e Acreditação do Ensino 

Superior (A3ES). Também o estudante Paulo Pereira apresentou uma 
declaração de vota, anexa a esta acta, com o mesmo teor e conteúdo da 
declaração do Professor Luís Filipe Ferreira. ------------------------------------ 

Não existindo outros assuntos a tratar a estudante Bárbara Cunha propôs a 
aprovação da acta em minuta, que foi aprovada por unanimidade. ---------- 

A mesma vai ser assinada pela Presidente do CP, Professora Adjunta Maria 
Antonieta Borges Soares Simas Santana e pelo Secretário do CP, 
Equiparado a Assistente do 2º Triénio, António Pedro Andrade Vicente. ----- 

 

 

 

(A Presidente do Conselho Pedagógico) 
 

 

 

(O Secretário do Conselho Pedagógico) 
 


